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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Ovins
Question écrite n° 46726

Texte de la question

M. Gerard Boche attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur les
difficultes rencontrees par les eleveurs de moutons. Les eleveurs de moutons s'alarment de la baisse de la PCO
qui maintiendra le niveau de leur revenu identique a celui de 1995. Face a ces problemes persistants, il lui
demande quelles solutions et quel soutien il compte apporter aux eleveurs d'ovins en France.
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